
Pièces 4 Pièces

Superficie 145 m²

Référence VMA10000847

Prix 995 000 €

La Turbie
Maison à vendre (06320)
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Belle maison provencale avec interieur design de 145m2, terrain 789m2, vue mer,

grand garage, spa equipe d'un jacuzzi, sauna, hammam, expo sud. La maison se

compose  comme  suit:  une  entree,  un  grand  sejour  avec  cuisne  us  design  qui

donne sur la terrasse avec bbq, une salle a manger qui donne sur le jardin, un wc

invite, une buanderie, cave, a l'etage: un bureau, une chambre maître avec ensuite

salle de bains et balcon, une deuxieme chambre avec ensuite salle de douche. Le

grand  garage  de  19m2 donne  acces  a  un  atelier,  un  spa  et  espace  fitness.  Tres

belles prestations.

Beautiful provencal house with design interior of 145m2, land of 789m2, sea view,

large  garage,  spa  equipped  with  a  jacuzzi,  sauna,  hammam,  south  expo.  The

house  is  composed  as  follows:  an  entrance,  a  large  living  room  with  us  design

kitchen  which  overlooks  the  terrace  with  bbq,  a  dining  room which  overlooks  the

garden, a guest wc, a laundry room, cellar, on the floor: a office, a master bedroom

with ensuite bathroom and balcony, a second bedroom with ensuite shower room.

The large 19m2 garage gives access to a workshop, a spa and fitness area. Very

nice benefits.

AIME IMMO

6 Place Detras - 06320 LA TURBIE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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